
劣质车用香水
影响安全驾驶
本报讯!记者 高凯 通讯员 方芳"同时买了

两瓶车用香水#第一瓶用完之后#打开第二瓶用的
时候#竟然熏得人头晕$ 找到商家#商家说是人晕
车#不关香水的事$

!

月
"

日# 家住经三路的罗辉到北环汽配大
世界某汽车装饰店买了两瓶价位

"##

元的车用香
水$

$

月
"#

日#在用完第一瓶香水后#罗辉将第二
瓶香水打开放在车上$再开车时#罗辉感觉头有些
晕#妻子在车里坐一段时间后#也感觉头晕$ 找商
家退换# 该店的一位工作人员说# 这是因为人晕
车#跟香水无关$

$

月
"!

日#罗辉来到市质量技术监督局找人对
两瓶香水进行了检测#检测的结果是#两瓶香水所用
的材料基本一样#但第二瓶香水中#香精和酒精严重
超标$ 于是#罗辉就拿着鉴定标准去找店主张先生$

昨日上午#罗辉打电话告诉记者#店主已经为
其更换了一瓶香水#香味正常#但自己却花了不少
检测费用$

市消协的一名工作人员介绍说# 一些劣质车
用香水中香精和酒精含量过高# 容易使人产生头
昏等不适感觉#影响安全驾驶$
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卫生费收不上
家属院无人管
本报讯

%

记者 王影
&

昨日#本报报道了沙口
路

''(

号家属院%变成垃圾场&一事后# 该家属院
环境没有得到丝毫的改善# 家属院里外的垃圾还
是越堆越高# 臭味儿越来越大$

在采访中记者了解到# 该家属院属于南阳路
街道办事处阳光社区$ 随后# 记者与该社区取得
联系$ 社区一位工作人员告诉记者# 这个家属院
是郑州飞马集团的职工家属院# 现在该集团已经
破产# 今年

!

月份# 当他们得知负责该家属院的
郑州飞马集团物业公司不复存在后# 多次进入家
属院代收卫生费# 但家属院居民百般刁难# 说他
们只认飞马集团# 社区无权管理$ 卫生费收不
上来# 家属院的垃圾越堆越高#

!

月底# 社区出
钱清理了家属院的垃圾# 还聘请保洁员打扫了
一段时间# 可这并不是长久之计$ 随后# 考虑
到家属院居民都是飞马集团的职工# 他们又与
市国有资产清算组多次协调# 希望双方配合帮
助该家属院成立业主委员会# 让他们自治管理$

但市国有资产清算组并不太愿意配合# 称企业破
产程序已经终结$

道追踪
%

!""#

年
$

月
!%

日 星期四
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%

移动!联动用户发送短信到
')*)+**

"小灵通用

户发送到
'"$$)#"**

# 每条资费
#,*

元
-

不含通讯费
&

新鲜事 疑难事 烦恼事

您动动手指 就是我们的事

因抵制房产公司乱收费
业主三年领不到房产证
本报讯!记者 栾月琳 宋晔"有市民向本报短信平台

反映#位于紫荆山路与城东路交叉口附近的商住楼%阳光
铭座& 的开发商中房公司平顶山分公司下属的郑州太阳
城房地产开发中心#自打

"##*

年楼盘建成至今#没有取
得物价部门核发的%收费许可证&#却在长期违法收取业
主的物业管理费$有业主抵制其乱收费的行为#开发商便
长期不给业主办理房产证$ 并且该公司每月收取的

'$)

元固定停车费用和临时停车费用均不提供任何发票$

昨天下午#记者前往%阳光铭座&采访$业主王女士向
记者出示了她与房产公司签订的购房合同$ 按照合同第
三条约定#开发商应在购房完成的

')#

天之内#为购房业
主办理房产证$但是王女士反映#她

"##*

年购房#至今没
有拿到房产证$前两天开发商通知去领取房产证#但当王
女士来到开发商处时#却被告知她的房产证没办下来#理
由是王女士购房时提供的身份证复印件不清楚$

%

"##*

年我就将身份证复印件提供给开发商了#今
天才告诉我身份证复印件不清楚# 以此为理由拒不给我
办理房产证显然站不住脚$&王女士说#%主要原因是我抵
制了开发商的乱收费行为$ &据王女士介绍#%阳光铭座&

商住楼是由中房公司平顶山分公司开发的# 郑州太阳城
房地产开发中心是其临时组建的物业管理部门$ 该楼盘
"##*

年建成至今#一直没有取得物价管理部门核发的收
费许可证# 但是郑州太阳城房地产开发中心却向业主们
收取每月每平方米

'

元钱的物业管理费# 而且不能提供
发票$因为开发商的物业服务很不到位#卫生不能按时打
扫#电灯坏了连打十几个电话都不来人维修#工作人员服
务态度不好#便有十几家业主拒绝缴纳物业费#王女士便
是其中之一$ 正因为如此#三年时间过去了#王女士一直
拿不到房产证$ %不仅如此#开发商收取的每月

'$)

元固
定停车费和临时停车费均不提供发票# 包括物业费也是
只给撕一张收据而已$ &王女士说$

记者与%阳光铭座&开发商中房公司平顶山分公司的
一位王总取得联系#王总告诉记者'%我可以保证(阳光铭
座)不可能存在乱收费行为$ 由于这个楼盘建成至今没有
成立业主委员会#物业是由开发商委托*郑州星光物业)代
管的+ &记者询问该物业公司有没有收费许可证时#这位王
总说'%我们这个楼盘属于

.

类物业#物价局的同志曾在我
的办公室内亲自向许多业主解释过#

.

类物业国家是放开
的#是用不着物价局核准#也不需要办理收费许可证的$ &

记者采访了管城区物价局# 一位姓夏的工作人员告
诉记者'%国家根本没有划分

.

,

/

类物业# 只有一级,二
级物业划分+不管是哪一级物业管理#无一例外均需持有
物价部门依法核发的收费许可证+ 不能出示收费许可证
的物业收费均属于乱收费行为+ & 至于王女士遭遇的情
况#这位姓夏的工作人员表示#王女士可以向所属区级物
价部门投诉+

王女士表示将依法保护自己的权益+

一家祖孙三

代
)

人用家传的

$空绣% 手法" 绣

制一幅布满
"##)

只和平鸽的奥运

锦绣图 " 准备为

"##)

年北京奥运

会 送 出 一 份 礼

物 # 让人感动的

是 "

0#

岁的老人

也参与到这项活

动中 " 每天坚持

绣
!

只鸽子#

燃气抢险演习
本报讯

%

记者 李瑞蕊 梁晓 文 李焱 图
&

郑
州燃气二分公司新修订的-应急抢修预案.开始实
施#遇到燃气险情时#新的应急预案是否能及时有
效排除险情呢/昨日#燃气二分公司举行首次民用
户室内险情排除演习# 在实战过程中对新的应急
预案进行检测#以便补充和完善$

燃气二分公司安技科的工作人员告诉记者#

万一出现燃气险情# 市民应及时拨打燃气抢险电
话'

$))**(((

$

停水问题未解决
总表井里取水用

本报讯
%

记者 王影
&

本报
""

日报
道的群英路

'#

号院停水问题至今没
有解决#并且问题不断升级#小区居民
天天排队从总表井取水用$ 昨日#记者
闻讯赶至该小区$

群英路
'#

号院自来水总表水管
出现严重跑冒滴漏现象# 每户居民须
均摊水费每吨约

0

元# 半年来水费一
直未交# 从

$

月
')

日开始停止供水$

市自来水公司表示# 只要居民交清所
欠水费#

"!

小时内恢复供水$

昨日
''

时许#记者在该小区门口
看到#总表井盖被打开扔在一旁#一些
居民正在用水桶从总表井里打水 #甚
至个别居民在总表井旁洗起了衣服 $

一位姓张的居民告诉记者#天这么热#

居民不能没有水用#只能这样#家家都
有水桶# 每天从早上

*

时开始就有人
来打水了#高峰时段还要排起长队$ 在
采访中记者了解到# 大部分居民表示
愿意交水费#但是没有人来收0同时#

部分居民不同意郑州市自来水公司设

计的一户一表改造线路# 认为他们舍
近求远#让居民多掏钱#因此停水问题
一直僵持着$

对此# 市自来水公司相关人员如
此解释' 原先的自来水管道被天然气
管道压着#根本没有办法开挖#而目前
设计的改造线路较为合理# 至于居民
担心挨近污水管道的问题居民大可放
心#他们会按照严格的规定施工#与污
水管道保持一定距离$

随后#记者采访了郑州市自来水公
司经七路营销所所长谭根林# 他表示#

该小区居民目前的行为是一种偷水行
为$ 他们也多次与社区取得联系#希望
该小区尽快成立业主委员会#解决目前
的境况0同时#他们内部开会决定#只要
该小区交齐大部分水费和改造费#就马
上恢复供水#并动工一户一表改造$

追
踪
报
道

上街市民突发奇想

明年#奥运会就要在北京举办了$ 上街
区济源路办事处商业街社区李书成一直想
为奥运会做点什么$

今年春节后#一次#他看到妻子在鞋垫
上绣图案#就突发奇想#能不能为奥运会绣
上一幅画卷#为奥运会献上一份礼物呢/ 经

过几天构思后#他把想法告诉了家人#得到
家人的大力支持$ 说干就干#一家人投入到
紧张的准备工作中$

半个月后# 李书成完成了准备工作'去
杭州买刺绣所用的线0在上街扯好要用的白
色绸布0两天两夜没有睡觉#手工画好鸽子
的图案#最后#在篆刻店刻印了

'!#

种不同
鸽子的图章$

要绣
"##)

只和平鸽

这幅奥运锦绣图是以
"##)

年奥运会为
主题绣制 # 全长

"##)

厘米 # 宽
0#

厘米 #

总共分为
+'

个部分 # 上面共绣有姿态各
异, 色彩不同的和平鸽

"##)

只# 锦绣图上
清晰可见每一届承办奥运会的国家名称 ,

举办时间及地点$ 图上的所有文字用的都

是绿线# 象征绿色奥运# 鸽子象征着世界
和平$ 每届奥运会方块由

("

只鸽子组成#

寓意着七十二行# 行行出状元# 希望祖国
的健儿们能在奥运会上取得好成绩$

全图共分
"0

个版面# 每个版面绣制一
届奥运会的基本情况$北京奥运版面设计在
图案正中间#是其他版面大小的

+

倍#共分
+

个部分'中间部分从上到下分
*

行#第一行
绣制的是中华人民共和国字样0第二行是北
京

"##)

奥运0第三行是奥运五环标志0第四
行是北京天安门全图0 第五行是奥运吉祥
物$其余两部分各绣一只大鸽子#两只大鸽
子围绕着天安门飞翔#代表着%一国两制&$

每只鸽子身上绣有申奥标志和奥运会会标
-

大鸽子周围各盘旋着
")

只小鸽子# 象征着
中华人民共和国

*$

个民族在党的领导下#

维护着国家,世界的和平$

祖孙三代齐上阵

李书成的家人采用 %汴绣& 中的 %空
绣& 来制作整幅图# 刺绣是李书成爱人家
祖辈传承下来的$ 为了奥运锦绣图的顺利
完成# 全家总动员# 祖孙三代

)

人共同参
与绣制# 李书成

0#

岁高龄的岳母也参与了
%大会战&# 戴着老花镜在灯下认真地刺绣#

每天坚持绣
!

只鸽子# 工作时间在
'"

个小
时以上$ 截至目前# 锦绣图主体工程已经
完成

(#1

$

李书成一家的执著#支持奥运的做法受
到越来越多人的关注$李书成家是今年上街
区评选的千个文明和谐家庭之一$李书成的
儿子报名参加奥运志愿者#目前即将接受培
训# 和谐的家庭氛围让大家的奥运热情高
涨$街坊邻居更是受其感染#都来帮他们完
成这项宏伟工程$

记者了解到#这幅图完成后#李书成一家
准备再制作下一个作品# 为

"#'#

年的南非
世界杯和

"#'"

年的广州亚运会献礼$ 李书
成准备在

"##(

年
)

月
)

日距奥运会开幕还
有一年的日子里# 通过有关部门将奥运锦
绣图递交给国家奥委会$

!"#$%&'

本报记者 王亚楼 通讯员 穆文涛 文
2

图

#$%

车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车车站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站站拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥拥入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学学生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生生流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流流
随着高校陆续放假" 学生们开

始忙着准备回家#昨日"记者在郑州

火车站看到" 返乡和出外旅游的学

生开始大量拥入车站# 在郑州市长

途汽车客运中心站的售票大厅"前

来购买车票的学生同样不少# 一位

车站工作人员介绍说" 由于学校放

假"近两天来买车票的学生比较多"

车站工作人员已经为即将到来的暑

运高峰做好了准备#

本报记者 梁晓 李焱 摄

短信调查

我市在两个月的社保稽查中发现

&家医保定点零售药店是假冒
本报讯 !记者 王红 &今后 #省

会医保参保职工选择定点零售药
店买药可要擦亮眼睛 # 莫要误把
%李鬼 & 当 %李逵 &$ 昨日 # 记者
从市社保稽查大队获悉 # 在近两
个月的社保稽查行动中 # 我市先
后查获

!

家假冒基本医疗保险定点
零售药店$

据统计#

!

月
3*

月# 市社保稽
查大队共稽查省会

"$

家%城镇职工
基本医疗保险定点零售药店 &#其

中
!

家药店属不具备医保定点资格
的%李鬼&#这些假冒定点药店虽然
都悬挂有自制的定点药店标志#但
实际并未与郑州市医保管理中心签
订服务协议#也未开通刷卡设备$

记者从市医保管理中心了解
到#目前#全市医保定点零售药店共
有

)+

家#这些定点药店都是经过劳
动保障部门严格审核授权#签订-郑
州市城镇职工基本医疗保险服务协
议.#并由市医疗保险经办机构统一

发放定点零售药店标牌$同时#所有
医保定点药店# 都配备有城镇职工
基本医疗保险

45

卡读写设备 #并
与医保中心计算机管理系统终端联
网# 确保市民能随时刷卡购药$

劳动部门提醒市民# 选择定点
药店时# 不要仅凭药店自制的医保
定点标识 # 正规定点药店都具有
%城镇职工基本医疗保险定点零售
药店& 铜牌# 并能提供现场刷卡购
药服务$

市区办事处分别下达植树通知

!阿庆嫂"状告绿化委

本报讯 !记者 张冯焱 通讯员 刘娜

牛珂"去年
+

月#河南阿庆嫂实业有限公司
分别接到市绿化委员会, 金水区绿化委员
会以及街道办事处的

+

份义务植树通知
书# 由此引发的一起 %民告官& 诉讼昨日
在市中级人民法院开庭审理# 法院将择日
宣判$

分别收到植树令
走上法庭讨说法

全民义务植树是我市打造 %生态郑
州&,%和谐郑州&的一项重要举措#随着绿
化力度的加大# 人们享受到了更多的绿地
绿荫$ 然而#今年

+

月#一起由义务植树引
起的官司把市绿化委员会推上了中原区人
民法院的被告席$

原告阿庆嫂公司诉称#

"##$

年
+

月
'

日#公司收到市绿化委员会的通知 #要求
该公司组织本单位人员自带工具到邙山
植树点 #完成

*#

人的植树任务 $

+

月
"#

日 # 该公司收到金水区绿化委员会的通

知#要求交纳
+##

元绿化费$到了
+

月
""

日#又收到市绿化委员会的通知 #要求其
完成

+0)

人的植树任务 $ 在此期间的
+

月
(

日和
+

月
0

日 # 按照金水区花园路
办事处和东风路办事处的通知要求 #阿
庆嫂公司分别向这两个办事处交纳了
*##

元和
+##

元的绿化费$

$

月
"#

日#市
绿化委员会再次要求阿庆嫂公司按照
+0)

人完成绿化任务或者交纳相应的绿
化费 #阿庆嫂公司即按照

+

月
"#

日金水
区绿化委员会的通知#向市绿化费收款专
户上打入

+##

元$

阿庆嫂公司认为# 已经通过办事处和
金水区交纳了绿化费# 市绿化委员会就不

应该重复收费# 因此把市绿化委员会告上
法庭$ 今年

+

月
'$

日#中原区人民法院审
理后判决阿庆嫂公司败诉#该公司不服#向
市中级人民法院提出上诉$

焦点一#

绿化费应该交给谁

在昨日的庭审现场# 阿庆嫂公司的法
定代表人柳娥表示# 打这个官司的主要目
的就是要弄清楚#绿化费到底应该交给谁$

市绿化委员会委托代理人, 该委员会办公
室主任厉天斌称#根据-郑州市全民义务植
树实施办法.#植树是一项义务#全民都必

须在单位统一组织下完成# 确实不能参加
的#应向市,县!市",区绿化委员会办公室
提出申请# 经批准后交纳绿化费# 也就是
说#区以上政府才有权收取绿化费$

焦点二#

临时工是否要交绿化费

阿庆嫂公司在上诉状中称# 他们并非
不愿意履行法定的植树义务# 但要把应该
交纳植树费的人数搞清楚# 依法行政#并
称# 他们公司有很多员工都是从农村来的
临时居住人员# 这些人原在外地农村的家
中都已经植过树# 不应该再承担郑州市的
植树义务$

市绿化委员会辩称# 各单位都应承担
植树义务#包括正式职工和临时工$至于两
次下发通知中人数不一致# 是因为对该公
司的人数核实不确切#

+

月
$

日#市绿化委
员会已经对这份通知予以撤销# 因此不存
在重复行政行为$


